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２学期スタート 見通しを持って頑張ろう
２２日（月）、２学期始業式を行いました。夏休み中大きな事故等もなくみんなでスター

トできたことはよいことです。２学期は１年の中で一番長い学期になりますが、行事もたく

さんあります。まず目前に迫った体育祭。終わるとすぐに秋季大会。３次考査が済むと合唱

コンクール、文化祭と続きます。今年はさらに給食実践発表会が１１月にあります。４次考

査が終わる頃にはもう今年も終わりに近づきます。ということで、見通しを持って、計画的

に準備をして取り組むことが大事です。

さて、今年の夏はオリンピックでの日本人選手の活躍に湧きました。ほとんど毎日と言っ

てよいくらいメダルを取り、合計数は史上最多の４１個となったそうです。八戸出身の伊調

馨さんは前人未踏の４連覇の偉業を成し遂げました。でも、現役も負けていません。新聞に

も出ていましたが、下長中学校の野球部が全国大会に出場して、準々決勝（ベスト８）まで

進みました。皆さんは夏休み中、一生懸命学習会や部活動の練習に励みました。その成果は

これから少しずつ現れてきます。自分を信じて、仲間を信じて。心一つに力を合わせて充実

の２学期になるように頑張りましょう。

体育祭の季節です 来校・応援をお待ちしています
平成２８年度第一中学校体育祭を、８月２８日（日）８時３０分から開催いたします。地

域・保護者の皆様のたくさんの御来校をお待ちしております。応援よろしくお願いします。

各軍団長 決意表明

緑軍（１組） 仙台泰斗団長 「吹かせろ 緑軍の風」

緑軍はみんなよいキャラを持っていて、体育祭のいろいろな場面で活躍することを期待し

ます。そして、一番楽しい軍にして、みんなで緑軍の風を吹かせて優勝します。

紅軍（２組） 松崎竜也団長 「個性豊かな紅軍軍団」

今年の紅軍は、個性豊かな人が大勢いておもしろい軍になると思います。１・２・３年生

全員で明るく、楽しく、最高の体育祭にしたいと思います。紅軍みんなで優勝しましょう。

橙軍（３組） 松森功龍団長 「目指せ 最高の団長」

今年の橙軍はお喋りな人や穏やかな人がいて、個性豊かすぎるくらいのおもしろい軍にな

っていると思うので、できるだけの意見を聞き入れてまとめ、最高の団長になります。そし

て、橙胆不敵の体育祭にして、皆で優勝します。

青軍（４組） 馬渡龍之介団長 「緊張の夏 最高の軍」

僕は初めての団長でとても緊張しています。しっかり指示を出せるかも心配です。だけど、

結団式で言ったとおり、青軍を楽しく最高の軍にできるように頑張りたいと思います。

黄軍（５組） 相坂碧団長 「２倍の動きで優勝だ～！」

黄軍に２学年がいなく、少し見劣りしてしまいそうですが、一人一人が２倍動き、声を出

し、優勝をねらいます。僕たち黄軍は全力で体育祭を楽しみたいと思います。



保護者の皆様へ 熱中症対策について（お願い）

本日から体育祭に向けての練習がスタートしました。熱中症対策として、下記のものの準

備に御協力をお願いいたします。

①帽子 ②汗ふき用タオル ③飲み物 水、麦茶、炭酸の入っていないスポーツドリンク

靑葉湖ウォークに行ってきました

７月２４日（日）、青空の下、平成２８年度「青葉湖ウォーク」を実施しました。心配さ

れたお天気にも恵まれ、熊には遭わず、全員完歩。その後、豚汁をいただき、無事終了しま

した。御協力いただいた保護者や地域の皆様ありがとうございました。

一中生 夏の頑張り ２０１６
◎平成２８年度八戸市中学校安協サッカー大会 優勝

◎第１７回八戸地区防犯剣道大会 男子団体第２位

◎第２９回南部地方中学校バドミントン選手権大会 女子団体第３位

◎八戸市新人ソフトテニス選手権大会 女子個人第２位 高宮雅・武部弥呼組

◎全日本吹奏楽コンクール 第５８回青森県大会 中学校の部 銀賞

◎第８３回ＮＨＫ全国学校音楽コンクール青森県コンクール 銅賞

◎第５３回全日本合唱コンクール青森県大会 銀賞

勉強も頑張りました

３年生は学習会、高等学校体験入学、体育祭準備、部活動など、夏休み返上で頑張りまし

た。その頑張りを称え、３年生保護者が「おつカレー様」ということで、カレーを作ってく

ださいました。職員もいただきました。今年は「特製カツカレー」となりました。今後の進

路の達成に向けて、大きな応援になったことと思います。ありがとうございました。

（調理中） （試験中） （カツカレー） （おかわり中）

環境整備お疲れ様でした
８月２１日（日）、環境整備を行いました。あい

にくの雨天のため、当初予定していた草取りやグラ

ウンド整備はできませんでしたが、校内廊下のワッ

クスがけや窓ふき、駐車場の砂利敷きを行いました。

たくさんの保護者や地域の方に御協力をいただきま

した。体育祭に向けてのよい準備となりました。誠

にありがとうございます。


